

# Exvicepresidente de Tecnología de Ecopetrol crea empresa de generación de proyectos de sostenibilidad



La Nota Económica

Categoría:  
Emprendimiento e Innovación

16 mayo 2024 10:20 am



En Colombia, ha nacido una innovadora empresa de generación de proyectos de sostenibilidad con el objetivo de ayudar a organizaciones y gobiernos a cerrar sus brechas en términos ambientales, sociales y de gobernanza (ASG). Esta organización se encuentra enfocada en proyectos de energías limpias, bienestar y desarrollo social, y mitigación del cambio climático.

Ante los crecientes desafíos ambientales y sociales que enfrenta el mundo, el financiamiento sostenible se ha convertido en una herramienta determinante para fomentar un desarrollo económico equitativo y responsable. Este enfoque de financiamiento integra criterios ambientales, sociales y de gobernanza corporativa (ASG) en las decisiones de inversión de compañías y gobiernos, canalizando recursos hacia proyectos que impulsan la sostenibilidad y el bienestar social. En América Latina, las empresas y gobiernos emitieron un total de US\$31.145 millones en bonos verdes, sociales y de sostenibilidad durante el 2023, según un reciente informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe.

Esta cifra representa un aumento del 52% en comparación con las emisiones de 2022, lo que evidencia que cada vez más organizaciones se interesan por este tipo de inversión, pues además de generar un impacto positivo en la sociedad, ayuda a las compañías a mejorar su imagen, reducir riesgos y acceder a nuevas oportunidades de negocio.

En Colombia, ante la necesidad de fomentar el desarrollo de energías verdes y reducir las brechas sociales que han generado consecuencias como la migración ilegal, ha nacido una empresa de generación de proyectos de sostenibilidad más conocida como Seynekun. Esta compañía tiene como objetivo ayudar a las organizaciones y gobiernos a cerrar sus brechas en términos ambientales, sociales y de gobernanza (ASG), a través de proyectos de energías limpias, bienestar y desarrollo social, y mitigación del cambio climático.

Esta innovadora empresa de inversión en áreas de sostenibilidad ha sido fundada por Ernesto Gutiérrez de Piñeres, exvicepresidente de ciencia, tecnología e innovación de Ecopetrol, quien durante sus siete años en la petrolera estatal, lideró importantes proyectos, tales y como la creación de la primera red de innovación abierta para el ecosistema de energía y de transición energética en Latinoamérica, más conocida como Econova. Inspirado por su experiencia y la visión de un futuro más sostenible, Gutiérrez de Piñeres decidió fundar Seynekun en colaboración con la reconocida empresa Retramar.

Dicha compañía tiene dos objetivos principales. El primero es aquel de impulsar la generación de energías verdes en Colombia a través de su línea de negocios 'Life Energies'. Este ambicioso proyecto incluye una planta de digestión anaeróbica para producir 370K MBTU de biometano a partir de residuos agroindustriales no tratados; un parque solar que producirá 8,9 MW de energía, y a la vez un parque eólico con una capacidad de generar entre 20 y 40 MW. Estos proyectos ya están en marcha y se sitúan en el departamento de Magdalena, en el corregimiento de Palermo, un lugar estratégico para este tipo de proyectos por sus

particularidades geográficas y logísticas.

«Las características geográficas que tiene Colombia como su biodiversidad, clima y reservas de agua dulce, pueden posicionar al país como líder o potencia mundial para soluciones de sostenibilidad. «Life Energies representa un gran avance en la transición energética de la nación, además, es una buena oportunidad para que empresas internacionales inviertan en un futuro más limpio y sostenible», puntualiza Ernesto Gutiérrez de Piñeres, gerente general y co-fundador de la organización.

Asimismo, explica que el segundo objetivo de Seynekon es apoyar la reducción de la migración ilegal en Colombia a través del proyecto 'Aluna', un fondo social estructurado alrededor de esta temática, ya que según datos de La Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR), Colombia es la segunda nación de América Latina con mayor número de personas que emigra de forma ilegal. Entre las principales causas de esta problemática se encuentran el embarazo adolescente y la falta de recursos económicos.

Seynekon busca abordar esta problemática mediante la prevención del embarazo adolescente; mejorando la calidad educativa, generando empleo de calidad y facilitando el acceso a una vivienda digna. Para el desarrollo de este proyecto, se cuentan con importantes aliados como Deloitte, Coosalud, Tirando X Colombia, Organon, Siigo y Campusland. En complementación a lo anterior, la organización cuenta con el respaldo de la reconocida consultora italiana 'Bip' y el acompañamiento y la veeduría legal de la firma 'Chalela Abogados'.

«Más que una compañía, somos un agente transformador que agrega valor a nuestros stakeholders mediante la emisión de bonos verdes, sociales y sostenibles, generando soluciones integrales, innovadoras y tecnológicas en sostenibilidad y desarrollo social para cerrar las brechas en su estrategia ASG.» puntualiza Gutiérrez de Piñeres.



### El mercado de Ciberseguridad en Latinoamérica alcanzará los USD\$1,708 millones



El mercado de servicios de ciberseguridad gerenciada en América Latina alcanzará los USD\$1,708 millones de dólares para el año 2024...

[SEGUIR LEYENDO](#)

### Seminario Bíblico continental culminó con éxito en París, Francia



Este Seminario Bíblico fue parte de la serie "Seminario Bíblico Continental 2024" que comenzó en Filipinas el 20 de abril...

[SEGUIR LEYENDO](#)

### Acueducto de Bogotá, Vanti y Enel Colombia refrendan alianza para el cuidado de los recursos, infraestructura y legalidad



La refrendación de la alianza se suma al trabajo coordinado de estas empresas en torno a las acciones para enfrentar...

[SEGUIR LEYENDO](#)

### ¿Quiere negociar su salario pero no sabe cómo hacerlo? Siga estas pautas para lograrlo



Para nadie es un secreto: negociar un salario puede ser una tarea intimidante, pero con la preparación adecuada y una...

[SEGUIR LEYENDO](#)

### Consultora cazatalentos, T-Mapp, exporta su modelo de negocio a Latinoamérica, EE.UU. y Europa



La figura de los cazatalentos, o headhunters, ha emergido como un apoyo esencial para las empresas colombianas que buscan asegurar...

[SEGUIR LEYENDO](#)



### Suscríbese a nuestro boletín

Sea el primero en conocer nuestros últimas noticias, análisis y la programación de nuestros eventos.

Dirección de correo electrónico



Centro de investigaciones económicas +

Custom Call Service +

Mercadeo y Comunicaciones +

Capacitaciones Empresariales +

La Nota Educativa +



#### Contacto

**Teléfono:** 3905606

**Email:**  
informacion@lanotaeconomica.co

**Dirección:** Calle 112 # 18a 35 oficina 101, Edificio Jumaca 3

#### Productos la Nota

Suscripciones

Centro de investigaciones económicas

Mercadeo y comunicaciones

Capacitaciones empresariales

La Nota Educativa

#### Legal

Términos y condiciones

Política de privacidad